
Пятая сассия
Верховного
Совета СССР

27 октября в Мосиве, в Боль-
шом Кремлевском дворце на-

чала работу пятая сессия Вер-
ховного Совета СССР девятого
созыва.

В 10 часов утра под предсе-

дательотв'Ом Прещседателя Со-
вета Национальностей В. П.
Рубена открылось первое сов-

местное заседание Совета 1 Со-
юза и Совета Национальностей
Верховного Совета СССР.

Бурными, продолжительными
ашлодиоментамм, стоя, депута-

ты и лости встретили товари-

щей Л. И. Брежнева, Ю. В.
Андропова, В. В. Гришина,
А. А. Громыко, А. П. Кири-
ленко, А. Н. Косыгина, Ф. Д.
Кулакова, Д. А. Кунаева, К. Т.
Мазурова, А. Я. Пельше, Н. В.
Подгорного, Г. В. Романова,
М. А. Суслова, Д. Ф. Устино-
ва, В. В. Щербицкого, Г. А.
Алиева, П. Н. ДемиЧева, П. М.
Машерова, Б. Н. Пономарева,
Ш. Р. Рашидова, М. С. Соло-
менцева, И. В. Капитонова,
В, И. Долгих, К. Ф. Катушева
М. В. Зимянина, К. У. Чернен-
ко, Я. П. Рябова.

Депутаты единогласно утвер-

дили повестку дня сессии, ' а

также порядок работы ее.

В повестке дня сессии воп-

росы:

1.  О заместителях Председа-
теля Президиума Верховного
Совета ООСР от Украинской
ССР, Грузинской ССР и Литов-
ской ССР.

2.   О Государственном пяти-

летнем плане развития народ-

ного хозяйства СССР на 1976
—1980 годы.

3.   О Государственном плане

развития народного хозяйства
СССР на 1977 год.

4.   О Госутдарственном бюд-
жете СССР на 1977 год и об
исполнении Госущарственнюго
бюджета СССР за 1975 год.

5.   О проекте Закона СССР
«Об охране -и использовании

памятников истории и культу-

ры».

6.   Об образовании' постоян-

ных комиссий Совета Союза и

Совета Национальностей по во-

просам труда Л: быта женщин,
охраны материнства и дет-

ства.

7.   Об утверждении Указов
Президиума Верховного Сове-
та СССР.

Дещутаты единогласно из-

брали заместителями Предсе-
дателя Президиума Верховного
Совета СССР от Украинской
ССР — депутата А. Ф. Ват-
ченко, Председателя Президиу-
ма Верховного Совета Украин-
ской ССР, от Грузинской ССР
— депутата П. Г. Тилашвили,
Председателя Президиума Вер-
ховного Совета Грузинской
ССР, от Литовской ССр — де-

путата А. С. Баркаускаса,
Председателя Президиума Вер-
ховного Совета Литовской
ССР.

По второму ;и третьему воп-
росам повестки дня с докладом

выступил заместитель Предсе-
дателя Совета Министров
СССР, председатель Госплана
СССР депутат Н. К. Байбаков.

По четвертому вопросу пове-

стки дня с докладом выступил

министр финансов СССР депу-

тат В. Ф. Гарбузов.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь! СЕГОДНЯ -

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ

КОМСОМОЛА

Орган Сланцевского  горкома  Коммунистической   партии
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮтЕКТИВНОСТИ
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

гам
согевношня
ВЫПОЛНЯЕТЕ ЯИ ВЫ
СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

ТРЕ

— Нынешний   Г         Ж
год для мех а низ а- ГЧ ЖЖ
торов объединения
— особенно напря-

жеяный в выпол-

нении плана и со-

циалиста чески х

обязательств. Механизаторы и ре-

монтники, готовясь достойно встре-

тить 59-ю годовщину Великого Ок-
тября, обещали к 7 ноября выпу-

стить сверхплановой продукции

на 45.000 рублей, а "уже вырабо-
тали на 73.000 рублей.

Коллектив      механизированного

отряда намечал к 1 ноябрй'завер-
шить годовой план внесения орла-'

ничеоиих  удобрений.    Этот пункт 1
обязательств   выполнен  досрочно.

Досрочно завершено годовое

обязательство по известкованию

совхозных земелыных '■уподий, а в

ближайшие дни завершим годовой
план внесения минеральных удоб-
рений. Хорошо трудятся «а этих

видах работ трактористы М. П.
Андреев, А. В. Егоров, Н. А. Гу-
сев,, которые выполняют норму

выработки  на  110 процентов.

В црлом объединение «Сельхоз-
техняка» план реализации, продук-

ции за девять месяцев выполнило

на 103,8 процента, план товаро-

оборота — на 106,1.

Коллектив мастерских отремон-

тировал свыше 180 тракторов
«Т-100», 7 зерновых и 9 аилосных

комбайнов, 220 тракторных дви-

гателей. Повысилось качество ре-

монта тракторов. Этот вопрос по-

стоянно находится в центре вни-
мания партийной организации и

инженерной службы.

Но не все производственные
подразделения четко выполняют

постовые   обязательства.    Участок

О трудовых делах кол-

лектива районного объ-

единения «Сельхозтехни-

ка» рассказывает управ-

ляющий районным объ-

единением «Сельхозтех-

ника» А. МАРКЕЛОВ.

УРОВЕНЬ
дня

механизации и технического об-
с л ужив ая и я животноводчески х

ферм, который возглавляет М. В.
Трофимов, выполнил план девяти

месяцев всего на 91,3 процента.

На качестве обслужшвания жнвот-

нЬводческих ферм отрицательно
сказывается недостаточная квали-

фикация обслуживающего персо-

нала. Мы создали хорошую учеб-
ную базу, но не оушели эту воз-

можность полностью попользовать.

В будущем году на подготовку

кадров обратим больше внимания.

Этого трейует сама жизнь: в сов-

хозном животноводстве появляет-

ся, все больше различных механиз-
мов и от качества технического об-
служивания зависит работа доя-

рок, приготовление кормов.

Не все оботонт благополучно с

трудовой' дисциплиной, особенно
на вспомогательных производст-

венных участках. Прогулы нано-

сят большой вред производству.

Профсоюзные комитеты всех

служб и подразделений усилят

воспитательную работу среди ме-

ханизаторов  и ремонтников.

Не до конца решен и кадровый
вопрос на станции технического

обслуживания грузового автотран-

спорта, не хватает инженерно-
техяическнх работников и слеса-

рей. Подготовку слесарей ведем

на месте и. направляеви молодежь,

на учебу "в Бегуницкое и Гатчин-
ское селыжохозяйстванные проф-
техучилища.

Рассказ записал

И. КОНОНОВ.

только
ФАКТЫ

-^- В районном объединении
«Сельхозтехника» 42 ударника
коммунистического тРУДа.

+ Звания «Лучший по про-

фессии» в сентябре присвоены
трактористу Л. В. ' Егорову,
слесарю В. И. Иванову, шофе-
ру М. А. Гуслину. Присвоение
этих званий производится еже-

месячно.

■^- В двух школах коммуни-

стического труда занимается
60 ремонтников и механизато-

ров.

,-^- Рационализаторы объеди-
нения «Сельхозтехника» вне-
дрили в производство 32 тех-

нических новшества с экономи-

ческим эффектом 11.500 руб-
лей.

НЕДОДЕЛКИ,
НЕДОДЕЛКИ...

Станция технического обслу-
живания автомобилей начала

свою работу в марте текущего

года. В первое время пришлось

заниматься установкой и на-

ладкой технологического обо-
рудования, устранением • не-

доделок по сантехнике, вен-

тиляции, отоплению. К со-

жалению, строители ПМК-102"
треста № 63- и субподрядных
организаций до сих пор не за-

кончили своя! задания на стро-

ительстве наружной мойки ав-

томашин, покрасочной камеры,

днагностическик стендов, ком-

плекса оборотного цикла тех-

нической воды. Все эти недо-

делки указаны в сдаточном ак-

те, который был подписан в

конц'е 1975 года.

С тех пор прошло десять ме-

сяцев, а работники ПМК-102,
участка «Сантехмоятаж», Се-
веро-Западного СМУ треста

«Коюсох'иммонтаж», СПМК-68
не спешат с устранением недо-

делок.,

а. Рябенький,
начальник станции   техни-
ческого обслуживания.

СЕССИЯ   ГОРОДСКОГО   СОВЕТА
Вчера во Дворце культуры

завода «Сланцы» состоялась

IX сессия городского Совета
депутатов трудящихся (15-го
созыва). Основным вопросом в

повестке дня стоял «Отчет о
работе специализированного
производственного объедине-
ния «Родина» по выполнению

решений XXV съезда КПСС и
задач, вытекающих из речи

Генерального секретаря ЦК
КПСС товарища Л. И. Брежне-
ва на совещании партийно-хо-
зяйственного актива Казахста-
на в Алма-Ате». С докладом

выступил заместитель гене-
рального директора по меха-
низации    специализированного

производственного объединения
«Родина» Н. В. Смирнов. С со-

докладом выступила замести-

тель председателя постоянной
комиссии горсовета по сельско-
му хозяйству, секретарь ГК
КПСС В. П. Ильина.

В прениях приняли участие
депутаты — зам. председателя
горисполкома В. М. Павлов,
бригадир совхоза «Аврора»
В. К. Шилина, управляющий
строительным трестом № 63
В. П. Громов, электрослесарь
шахты «Ленинградская» В. И.
Бойцов, директор совхоза
«Старопольский» А. Ф. Егоров,
заведующая дезинфекционным
отделением        санэпидстанции

А. И. Борисенкова, токарь ре-
монтно-механического цеха за-

вода «Сланцы» В. Н. Феофа-
нов, председатель исполкома
Новосельского сельского Сове-
та Р. А. Веселова, секретарь

парткома производственного

объединения «Ленинградсла-
нец» Э. Я. Ткаченков, грузчик

транспортно-сырьевого цеха
завода «Сланцы» Н. А. Марков.

На сессии   выступил с отче-
том   о работе   постоянной ко-
миссии     по     охране природы
председатель     этой    комиссии

'' Н. Ф. Нечаев.

С информацией  о  ходе  вы-
полнения    решения городского

Совета (УЩ сессия XIV созы-

ва) от 22 августа 1974 года

«О^ состоянии и мерах по даль-

нейшему улучшению бытового
обслуживания населения горо-
да и района» выступил предсе-

датель комиссии по бытовому
обслуживанию, директор фи-
лиала швейного объединения
«Маяк» Й. М. Бойков.

Депутат избирательного ок-
руга № 79 И. И. Кудрявец от-

читался о выполнении им де-
путатских обязанностей, реше-

ний и поручений городского

Совета и его органов.

В работе сессии принял уча-

стие и выступил зам. начальни-

ка областного управления

сельского хозяйства М. М. Пла-
хотнюк.

П

Да здравствует Ленин-
ский комсомол — надеж-

ный помощник и боевой
резерв Коммунистической
партии, передовой отряд

молодых строителей ком-

мунизма!
(Из Призывов ЦК КПСС
к 59-й годовщине Великой
Октябрьской социалистиче-
ской революции).

РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ
о

Достойное
пополнение

Вступление в члены ВЛКСМ
— всегда радостное событие
для молодого человека. Особо
памятным оно будет для 52
юношей и девушек, которых

приняли в ряды Ленинского
Союза Молодежи накануне

Дня рождения комсомола. Сре-
ди вступивших — 10 рабочих,
много школьников. Все они по-

казали хорошие знания Устава
И материалов XXV съезда
КПСС, говорили о вопросах

внутренней и внешней полити-

ки нашем партии.

Праздник
молодости

Торжественно отмечают День
рождения комсомола молодые
химики завода «Сланцы». Се-
годня здесь проходят общест-
венно-политические          чтения
«Единство партии и народа —

залог успешного выполнения

решений XXV съезда КПСС».
Перед юношами и девушками

выступит делегат XXV съезда

партии Н. И. Павлюченков, ру-

ководители предприятий, вете-

раны труда.
На праздник к комсомольцам

приехали эстонские друзья из

Кохтла-Ярве. В этот день под-

водят итоги социалистического

соревнования между комсо-

мольскими организациями' род-

ственных цехов завода «Слан-
цы» и сланцеперерабатывающе-
го комбината имени Владимира
Ильича Ленина.

Комсомольский
оперативный

Состоялся очередной рейд
комсомольского оперативного

отряда «Дзержинец». Он соз-
дан в городском профессио-
нально-техническом училище

№ 15 год назад. С того време-
ни члены отряда провели боль-
шую работу по профилактике
правонарушений среди уча-
щихся и подростков. 26 ок-
тября во время рейда провере-

но общежитие училища. «Дзер-
жинцы» прошли и по дворам,

где обычно собираются ребята.
В этот вечер все было спокой-
но. Наиболее активными члена-
ми отряда «Дзержинец» явля-

ются учащиеся группы I, буду-
щие автослесари, Владимир
Аншуков (он избран команди-
ром отряда) и Валерий Поля-
ков.

Номитет
отчитывается

В комсомольской организа-
ции совхоза «Сланцевский»
прошло отчетно-выборное соб-
рание. С докладом комитета

ВЛКСМ о проделанной за год

работе выступила секретарь
комитета комсомола Валентина
Гордеева. Заинтересованно об-
суждали молодые сельские
труженики, как повысить ак-
тивность юношей и девушек,
как сделать интереснее жизнь в
их организации.

Секретарем комитета комсо-
мола во второй раз единоглас-
но избрана Валентина Гордее-
ва.
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„ГЛАСНОСТЬ ЕСТЬ МЕЧ, КОТОРЫЙ САМ ИСЦЕЛЯЕТ НАНОСИМЫЕ ИМ РАНЫ".
В.   И щ   ЛЕНИН

СТРАНШ НАРОАНОГО КОНТРОЛЯ
В   ГРУППАХ  И   ПОСТАХ  НК

ЕСТЬ РЕЗЕРВЫ НА ЗАВОДЕ
Выполняя задачи первого года десятой пяти-

летки, коллектив регенератного завода добился
определенных успехов. Достаточно оказать, что
по итогам второго квартала наш завод среди про-

мышленных предприятий города заиял второе
место, а среди заводов объешиншия «Красный
треугольник» — первое. Выполнены и основные
технико-экономические показаггели государствен-
ного плана девяти месяцев.

Программа была очень напряженной. Она по-
требовала много сил и энергии. Но у нас сегодня
есть  резервы,    реализация   которык значительно

В ГОРКОМЕ НК

ЗАСЕДАНИЕ ГОРКОМА
НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

Состоялось очередное заседа-
ние горкома народного контро-
ля. Обсуждены вопросы «О
фактах перебоя энергоснабже-
ния Сланцевского регенератно-

го завода и о мероприятиях по
надежному электроснабжению
предприятий города», «О ре-
зультатах проверки состояния
животноводства и перехода на
стойловое содержание скота в
совхозе «Старопольский», «О
результатах проверки производ-
ственно-финансовой деятельно-

сти СРСУ-6».
После обсуждения вопросов

приняты соответствующие по-

становления.

ПРЕТЕНЗИИ
ОШИБОЧНЫ

Горком народного контроля

обсудил факты перебоя энерго-

снабжения регенератного заво-
да.

Комиссия, расследовавшая

претензии регенератного заво-

да, отметила, что из-за энерго-
снабжения предприятия по вре-

менной схеме бесперебойность
гарантировать трудно. Запроек-
тированная как основной ис-
точник электроснабжения заво-

да и северо-западной части

города подстанция 1 1 0/35 — 6 кв

регенератного завода не закон-
чена. Отмечены и другие недо-

работки технического  порядка.
Горком народного контроля

на основе выводов комиссии

пришел к заключению, что

претензии регенератного завода
к заводу «Сланцы» и шахте

имени С. М. Кирова ошибочны.
В обсуждении вопроса при-

няли участие главный энерге-
тик регенератного завода Б. В.
Тропиков, главный энергетик

завода «Сланцы» К. Г. Егоров,
зам. главного энергетика объ-
единения «Красный треуголь-

ник» Голубев и другие.

О РАБОТЕ СРСУ-6
Горком народного контроля

обсудил результаты производ-

ственно-финансовой деятельно-

сти СРСУ-6. Отмечено, что

коллектив управления успешно

выполнил задания по сдаче

объектов за 8 месяцев. План
производительности труда вы-

полнен успешно, получена при-

быль в сумме 230,7. тысячи руб-
лей. Отмечены и другие успехи

в деятельности управления, а

также упущения.

По обсуждаемому вопросу

принято постановление.

В обсуждении вопроса при-

нял участие начальник СРСУ-6
Г. И. Васильев.

улучшит нашу    производственную

деятелыность. В первую очередь —

это усиление экономии    сырья    и

материалов,   улучшение   их   тран-

опорти'ровки    и   хранения,  умень-

шение непроизводительных потерь

рабочего времени.

Мы много говорим о необходимости ритмично-

го снабжения. йавода качественным сырьем и ма-

териалами.    Понимаем,   что    это очень сложная

проблема, но тем не менее неритмичнюе снабжеаие
крайне   влияет   на экономику   и качество выпу-

скаем он ■ продукции.    Как ' говорилось  на  отчегг-
но-выборном партийном собрании завода,    в   ос-

новном    из-за    неритмичного снабжения и нека-

чественного сырья более чем в два раза возрос

ли простои. Какую же ра|бот1у в их условиях про-

водит  центральная  группа   народного контроля?

7 апреля   1976  года    комиссией   то за 9 месяцев нынешнего — 13,4
из 9 человек  в  присутствии     на-   тысячи. Снижение' более чем в три

чальннка  отдела она)бжвния было   раза,    но вас это не успокаивает.

'Проверено хранение сырья и мате-   Есть все возможности, чтобй пе-

риалов.    О161Н ар ужено,    что боль-   рераскоц   материалов   еще   более
шинство  ящиков  под  обувь   хра-   уменьшился. Для этого необходи-
нится не под навесом, хотя навес   мо, чтобы каждый рулон материа-

был заполнен ящиками только на   ла (промерялся, так как у насбы-
одну пятую часть. Часть протекто-   ли случаи, когда на ярлыке стоят

ров и облицовочная резина лежа-   один метраж, а фактически ткани

ли под открытым небом. Админи-   намного    меньше.      Промериваем
слрации  завода  народными конт-   материалы мы вручную. В то же

ролерами было' предложено в срок   время  есть  возможность   механи-

до 20 апреля  1976 года  разрабо-   зировать  эту операцию. Для это-

татЬ план, мероприятии для устра-

нения , отмеченных в акте недо-

статков. Что же сделано в на-

стоящее время?
В стадии завершения строитель-

ство нависа площадью 288 квад-

ратных метров для хранения ре-

зиновых смесей. Это позволит «ра-

нить резину не под открытым не-

го необкодамо всего лишь приоб-
рести счетчики, а приспособление
для раскрутки материала уже из-

готовлено заводскими рационали-

заторами.

Много претензий у нас к отделу

снабжения нашего завода из-за

транспортировки материалов. Не
изжиты случаи, когда ткани и ма-

бом.   Окончено строительство до-   Т6риалы   перевозятся в  открытых

пол.иительного навеса для ящиков,   машинах,    а    не    в контейнерах.
Группой    НК  проведено много   Только  из-за   плохой  транспорти-

ровки в феврале было забракова-
но 1.300 погонных  метров дубли-
рованной кирзы.

На заводе принимаются меры

для устранения всех этих недо-

статков, что и даст возможность

ра/ботать  более успешно.

Л. РОМАНОВА,
прессовщик-вулканизаторщик
цеха резиновой обуви регене-

ратного завода,  председатель
цеховой     группы     народного

контроля.

ра.боты для упорядочения транс

шортировки дублированной кирзы.

В настоящее время практически

все валики кирзы приходят зачех-

ленными. Но все же отмечены

случаи, когда кирза приходит не-

брежно зачехленная и, как .резуль-

тат, загрязненная. Мы теряем при

этом на отходах не одну сотню

метров.  ■

Результаты всей нашей работы
таковы: если в прошлом году за

девять месяцев перерасходовано

45,7  тысячи    квадратных метров.

СИЛА   МОЛОДЫХ
На каждом предприятии на-

шего города вместе с группа-

ми народного контроля рабо-
тают и штабы «Комсомольско-
го прожектора». Основными
■темами рейдов «КП» на пред-

приятиях объединения «Ленин-
градсланец» стали борьба за

качество работ и продукции,' за

аканомню и бережливость, про-

верки хранения и использова-

ния    материальных  ценностей.
Одной из главных забот цен-

трального штаба «КП» объеди-
нения является учеба «прожек-

ториотов». Она проводится еже-

квартально при комитете

ВЛКСМ объединения. Чаще
всего учеба проходит в два

атапа — теоретически и прак-

тически. Мы изучаем материа-

лы рейдов штабов «КП» на

предприятиях, планируем пред-

стоящую работу, а затем про-

водим • рейды на предприятиях

объединения, оформляем мате-

риалы проверок.

Такая учеба — хороший по-

мощник в делах «прожектори-

стов». Однако она даст еще

больший эффект лишь в том

случае, если занятия посещают

регулярно, без пропусков. К
сожалению, не во всех штабах
«КП» это понимают. Из-за то-

го, что каждый раз приходят

на занятия разные люди, труд-

но вести их планово, прихог,

дится «выкручиваться», чтобы
новеньким было понятно, а по-

стоянным слушателям — инте-
ресно.

В нашем объединении мы

все же как-то наладили учебу
«прожектористов». Но город-

ской штаб «К)П» как в той шут-

ке — «то потухнет, то погас-

нет». Обнадеживающим было
на(чало — в прошлом году со-

стоялось первое занятие в гор-

коме комсомола. Наметили мы,

помнится, тогда грандиозные

планы. И что же? Все они ос-

тались на бумаге. Ни учебы, ни

запланированных рейдов так и

ие было.    На областном слете

ПОСЛЕ   ПРОВЕРКИ

БУДЕТ ТРУДНОЙ
На заседании горкома  НК обсуждены результаты проверки состояния

животноводства и перевода на зимнее содержание     скота в совхозе «Ста-
ропольский». С отчетными сообщениями    выступили

Н. А. Лаша и директор совхоза А. Ф. Егоров.
главный   зоотехник

В развитии животноводства и

содержании животных в совхозе

«Старопольский» отмечены серьез-

ные недостатки. Планы производ-

ства молока не выполняются: за

девять месяцев Надои молока на

фуражную корову составили 80
процентов от плана ' (план — 2.334
килограмма), надоено 1.871 кило-

грамм. Снижение надоев к уров-

ню 1975 года составляет 13,9
процента.

Низкие темпы праивводства мо-

лока,- снижение продупстив ности

скота в энанительной степени яв-

ляются результатом больших не- .

доработок в воопраиашодстве

крупного рогатого окота и, в част-

ности, большой яловости коров,

«иэкого уровня зоотехнической и

ветеринарной служб, низкой орга-

низации труда работников живот-

новодства.- По совхозу на 1 сен-

тября 1976 года получено 57 те-

лят на 100 коров, или на 5 телят

меньше, чем в прошлом году. Осо-
бенно низкий выход телят на фер-
ме Замошье (48,4 головы), Коло-
гриво (48,1). Ожидаемый выход

телят на .1.00 коров, в. настоящем

Такое же положение на фер-
ме Кологриво, где в скотных

дворах нет тамбуров у дверей,
в помещениях сквозняки, от-

сутствует площадка для хра-

нения кормов. Разноска и раз-

дача их проводится вручную.

Несколько лучше    состояние

окотопомещений и животных на

ферме Замошье, но повторяются

те же недостатки в кормлении

животных, в подвозе и раздаче

кормов. Нет мойки и резки кор-

неплодов,    корма не взвешива-
году по совхозу составит не   бо-   ются,  нарушается порядок екарм-

лее 78,5 головы, что ниже на  4,3   ливания: например, солому скарм-

головы к прошлому году.                 ливают в обед, вместо того чтобй
Подготовка скотных дворов к давать ее на ночь. Не решен вол-

зимнему содержанию окота про- рос с подвозкой и раздачей силоса

ведена неудовлетворительно.   Зоо-   и сенажа.

технический и организационный В целом по совхозу, несмотря

план перехода на зимнее со- на низкое, качество кормов, запа-

держание скота у зоотехниче- рнвание_грубых кормов не оргакц-

окой службы отсутствует.                зовано.

На ферме Шакицы канализация,       Техническое    обслуживание     и

очистные сооружения не работают  ремонт живошноводчеокой техники

-  затоплены  еще  весной вместе   со стороны    районного объедине
с оборудованием. Котельная мо-
жет работать, но система отопле-

ния и подачи горячей воды также
находится в воде. Запаривание
кормов, мойка  и резка корнепло-

н:ия «Сельхозтехника» недостаточ-
ное. Имеются случаи срыва графи-
ков работ.

В   своем постановлении горком
НК    отметил   неудовлетвориггель-

дов не организованы. На ферме   ную работу руководства совхоза

имеется рацион кормления, дата-   «-Старопольский» по подготовке

рованный 25 сентября 1976 года,   сюотопомещений, переходу на

единый для всех животных; норм   зимнее содержакие скота и увели-

кормления сухостойных коров и   чению производства молока и по-

коров на раздое нет. Подстилки   требовал от руководителей совхо-

у скота нет, соль не в каждой со-   за устранить отмеченные недостат-

лоике; минеральные корма скарм-

ливаются неправильно: отдельные

доярки просто насыпают их в кор-
мушки, тогда как необходимо сме-

щивать    с    кормами.

ки. Принято к сведению заявление

директора совхоза А. Ф. Егоро-
ва о том, что к 3 ноября будут
пущены 3 кормозапарника, а к 15
ноября — кормоцех в Кологриво.

«прожектористов» от нашего

района было всего лишь пять

человек.

Если бы планомерно работал
городской штаб «КП», то он

бы оказал действенную помощь

всем «прожектористам». " На-
пример, на ремоншо-механине-
ском заводе «КП» уже долгое
время «воюет» с бюрокра^гиче 1

сжим отдошениам некоторых

руководителей к замечаниям

«прожектористов», которые
проводили рейд по хранению
оборудования и обнаружили,
нто много электроприборов и

отдельных узлов раокицано, на
территории. Сделали запросы-г-

адмиинстрацня обещала .ис-

править. Комсомольцы хотели

сами рассортировать это обф
рудованне — какое в металло-
лом, какое можно использо-
вать, но им это не разрешили.
Вот здесь бы и вмешаться го-
родскому штабу «КП»...   ,

Ю. ЗАВЬЯЛОВ, |
председатель   «Комсомоль- '■
ского прожектора»   прриз- ;
водственного   объединения
«Ленинградсланец».

В группах

и постах НК

ПОД КОНТРОЛЕМ-
КАЧЕСТВО

Ъ филиале швейного объеди-
нения «Маяк» в октябре прохо-
дит месячник качества выпус-
каемой продукции. Партбюро
поручило проверку качества

центральной группе НК, кото-
рой руководит- Вера Петровна
Никитчеяко.

Дозорные .провели проверку

в швейной бригаде № 6, кото-

рая выпускает женские спор-

тивные утепленные куртки. ;В
прше(рке участвовали швея

О. И. Жукова, контролер гото-

вой продукции 'Р. В. Захарова,
мастер Т. М. Широкова. В этой
бригаде за период месячника

возросло количество первосорт-
ной продукции.

Рейдовые проверки проведе-
ны в третьей и четвертой швей-
ных 1бригадах, где также даны

рекомендации для улучшения

пошива одежды.

УЧЕБА ДОЗОРНЫХ
Нынче на цементном заводе

свыше 60 человек участвует в

работе групп и постов народ-

ного контроля. -Активное уча-
стие в проведении рейдовых
проверок в цехах принимают

члены центральной группы НК
В. К. Климаков, Н. С. Граб-
люк, Л. П. Андреева, А. И.
Андронова.

Одновременно во время вы-

боров группы и .посты НК по-

лучили новое пополнение. По-
этому здесь решено в зимний
период провести несколько се-

минарских занятий. Дозорные
прослушают цикл лекций по

основам трудового законода-
тельства, ознакомятся с права-

ми и обязанностями, с плани-

рованием работы, с особенно-
стями проведения рейдов.

В четвертом квартале дозор-

ные цементного завода прове-
рят использование автомобиль-
ного транспорта, наличие и
хранение топлива и сырь,',, ис-
пользование рабочего времени

в цехах и на производственных
участках.

А. СОКОЛОВ.
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Р РАБОТЕ нашей комсо-

^мольокой орГашвацни
большую помощь оказывают

коммунисты и опециалисты сов-
хоза. Несколько раз мы обра-
щались к директору совхоза
В. А. Чижову Все заявки и
просьбы были исполнены. Не
раз приходили к механику ав-

тогаража     И.   С.      .-----------

Федорову с прось-

бой о выделении

транспорта, и он

никогда не отка-

зывал.

Можно сказать

о наставниках ком-

сомола — партор-

ге А. И. Ивановой,
диспетчере совхоза

.И. А. Семеновой, бригади-

ре первой тракторной брига-

ды В. В. Виноградове. У
всех , есть забота о комсо-

моле, и они стараются нам по-

мочь. В сельской комсомоль-

окой организации работать,
бесспорно, сложно. И без по-

мощи наших старших товари-

щей, конечно, не обойтись.
А. И. Иванова всегда давала

нам деловые советы, как луч-

ше (проводить обмен комсо-

мольских документов. Многие
комсомольцы, к сожалению, не

сразу поняли, что это очень

важное         дело.         Комитет
ВЛКСМ проводил воспитатель-

ную работу с ними. Мы бесе-
довали с ними, выясняли при-

чины задержки обмена. Если
видели, что юноша или девуш-

ка не реагирует на предупреж-

дение комитета комсомола, то

А. И. Иванова приглашала их
к себе. Разговор был строгий,
принципиальный, он всегда имел

большое воздействие. Одно де-

ло, когда твой сверстник сдела-

ет замечание, и совсем другое,

когда коммунист говорит о

том, как важно соблюдать ком-

самошьскую дисциплину, приво-

дит пример, как обменивали
документы члены партии.

Не хочу сказать, что после

таких бесед все у нас ишравш-

лись ,и стали примерными. Как

ВОСПИТЫВАЯ

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

А при такой системе, конечно,

хорошей  работы   не  будет.   В
нашем комитете есть такой на-

дежный актив. В третьем отде-
лении, Загрнвье,   комсогрупор-

гом избрана  Татьяна  Поляко-
ва.     Она    стремится    сделать

жизнь сельской молодежи как

можно интереснее.    И   это ей
удается. Ее комсо-

группа     в    нашей
организации    одна

из лучших.
Там же работает

комсомолка В. Ар-
тамонова. У нее
семья, двое детей.
Но Валентина ни-

когда    не  отказы-

это не обидно, но есть у нас

еще и такие комсомольцы, ко-

торые могут заявить:

— Фотографироваться не бу-
ду, для чего это нужно? Все
равно ничего делать не буду.
'Взносы плачу, что еще нуж-

но?

Так отвечает бригадир вто-

рой тракторной бригады в За-
гривье В. Иванов. Сейчас в его

распоряжении машина, он бы
мог нам очень помочь, ведь на-

ши отдейеиия разбросаны да-

леко, но он и говорить об этом

■ шне хочет.

После таких слов, признать-

ся, иа первых порах у меня

руки опускались. Выбрали ме-

ня секретарем комитета ком-

сомола в шрошлам году, опыта

никакого. . Трудновато было
йтягиваться в эту работу, но'
не об этом хочу сказать. Мне
кажется, что любому начинаю-
щему секретарю надо уметь

опираться на свой актив. Не-
редко ведь получается так, что

секретарь  сам за все берется.

вается от поруче-

ний. А есть еще такие, которым

нет еще и 25-ти, а они уже
«забронировались» в своих

квартирах и общественными
делами не занимаются. С них

даже взносы порой трудно со-

брать.

Конечно, среди 50 наших

комсомольцев такие ребята —

явление редкое. В основном —

это юноши и девушки, умею-
щие отлично трудиться, хоро-

шо отдыхать. Достойным при-'
мером дли всех стали наши
лучшие механизаторы В. Ар-
тамонов, Н. Рубин, Е. Ооинин.

Недавно у нас прошло ком-

сомошьское .собрание «Твой
личный вклад в достойную
встречу бО-летия Великого Ок-
тября». Мы наметили новые

задачи. Решать их предстоит
нам, молодым, а это значит,

что у каждого комсомольца
надо воспитывать больше от-

ветствеиности.

В. ГОРДЕЕВА,
секретарь комитета ВЛКСМ

совхоза «Сланцевский».

н знаменательной дате
Комсомольско - молодежная

(бригада проходчиков А. И.
Щелканова с шахты «Ленин-
градская» к своей знаменатель-

люй дате — Дню рождения
комсомола — выполнила план

октября. По итогам социали-

стического соревнования эта

бригада заняла первое место
среди комсомольско-молодеж-

ных коллективов производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец».

Дмитрий Комиссаров, Ана-
толий Максимов, Михаил, Ма-
каров и Александр Куликов
(успешно сочетают труд с уче-

бой  в школе  работающей  мо-

лодежи.   Валерий   Муравьев —

учащийся    четвертого      курса

горного техникума в Силламяэ.
Он  активно занимается  обще-
ственной работой, его  избрали
депутатом   городского   Совета.

Вместе   со   своим

товарищем   Генна-
дием    Ходуновым,
которого    недавно

приняли    кандидатом в члены

партии, они стали вожатыми в

подшефнрм     классе     средней
школы № 11. Александр Цвет-
ков помогает проводить вечера

и другие мероприятия.

Коллектив   этот стал комсо-
, мольско -молодежным   недавно,

т но уже завоевал себе добрую
славу.  Этому   во  многом спо-
собствовали и наставники: бри-
гадир  А.  И.  Щелканов,  опыт-
ные рабочие А.  Е.   Торопыпин

, и В. Е. Григорьев.
С. ГРИГОРЬЕВ,

секретарь комитета ВЛКСМ
шахты «Ленинградская».

НА УЧЕБЕ И НА ПРАКТИКЕ
На III съезде комсомола

В. И. Ленин оказал: «...задача
состоит в том, чтобы учиться».

Эти слова стали законом для
советской молодежи.

Система профтехобразования
органически сочетает теоретиче-

ское и практическое обучение.
Задача эта трудная, но очень

важная. Много выпускников
среднего городского профессио-
нально-технического училища

№ 15 трудится сейчас на пред-

приятиях города. . Среди ник
лучшие представители молодо-

го поколения рабочего класса

— комсомольцы Григорий Оси-
пов, Наталья Васильева, Юрий
Михайлов, Наталья Рябова и

многие другие. И сейчас в учи-
лище учатся такие ребята, что

мы можем гордиться их тру-

дом на .производственной прак-

тике.
Недавно вернулись   с произ-

^водствекной практики шахтные

элвкпросяесари. Они трудились

на совесть. И, как всегда, впе-

реди были комсомольцы. Алек-
, сандр Ермоленко, учащийся

труппы 20, проходил дроизвод-

ствекную практику на шахте

№ 3. Занимался ремонтом по-
грузочных машин. Александр
превосходно освоил свой спе-
циальность и работал не хуже,

итшититипи ннтптииити ш

чем рабочие со стажем. Мастер
проиаводственного обучения
Г. Н. Герович сказал:

— Александр с первого года

обучения хорошо трудится на
производственной практике.

Живет он в Выскатке, но не

помню случая, чтобы он опоз-

дал или прогулял.
Неплохо работал на шахте

«Ленинградская» Владимир Са-
рамуд — Комсомолец, коман-

дир группы. В труде и в обще-
ственной жизни Владимир —

пример   для своих товарищей.
Виктор Уласко и Владимир

Листратов — будущие монтаж-
ники. Они считают, что комсо-
молец вправе рассчитывать на
похвалу лишь тогда, когда он
по-настоящему серьезно отно-
ситоя к учебе и труду, к уча-
стию в общественной жизни.

Много у нас в училище хо-
роших ребят, достойных комсо-
мольцев. Например, Михаил
Садырин и Татьяна Федорова,
Вадим Косогоров и Сергей
Осипчук успешно совмещают
отличную учебу и труд. Все
они — активисты.

В. КАЛИНИН,
секретарь комитета ВЛКСМ
городского профессиональ-
но-технического училища

№ 15.

Наша комсомольская органи-

зация — небольшая, на учете

состоит 12 человек. Большинст-
во — инженерно-технические

работники. У всех есть личные

творческие планы. Задолго, до

начала трудовой вахты в честь

60-летия Советской власти мы

пересмотрели свол социалисти-

ческие обязательства. Об этом

мы говорили на собрании
«Твой личный вклад в достой-
ную встречу 60-летия Велико-
го Октября».- С первых дней
вахты взят хороший темп. Ре-
зультаты нашей работы коми-

тет ВЛКСМ отмечает на спе-

циальном экране, ' где против

каждой фамилии комсомольца

ставим процент выработки,
общественное поручение, ко-

торое выполняет юноша или

девушка. За первую половину

октября победителями стали

стерилизатор Светлана Круши-
нина (ее вы видите на нашем

снимке) и нормировщик Зинаи-
да Данилина.

Р. МУРАВЛЕВА,
секретарь комитета ВЛКСМ
консервного завода.

Фото Ю. Терентьева.

Комсомольская организа-

ция лечобъединения насчи-

тывает 135 человек. Большин-
ство из них молодые специа-
листы, 45 комсомольцев носят

цочетное звание ударника
коммунистического труда.

Хорошо зарекомендовал себя
комсомольско - молодежный
пост хирургического отделе-
ния центральной районной
больницы, который по итогам

социалистического соревнова-

ния занял первое место. Здесь
крепкая комсомольская орга-

низация, активно влияющая
на рост профессионального ма-

стерства медицинских сестер.

Возглавляет ее Тамара Алек-
сандрова (на снимке).

Комсомольцы встали на

ударную трудовую вахту в
честь ЪО-летия Великого Ок-
тября.

С. ГУСЕВА,
секретарь комитета ВЛКСМ
лечобъединения.

Комсомольское бюро качества
В фишиале швейного объединения «Маяк» создано

номсомольское бюро качества. Чтобы повысить качество

продукции, ^комсомольцы решили заполнять экран, в котором от-

разятся все сигналы, посгупаюшие огг контролеров отдела техни-

чеагаого контроля. За каждый такой сигаал снижается один балл,
за переделку— одна десятая балла. Результаты проверок учиты-

ваются при подведении итогов ударной вахтй в честь бО-ления
Великого Октября.

Крепкая   др уж баРебята из шко-
лы № 7, давно

дружат с комсомольцами цементного завода. Много у них на сче-

ту интересных дел: вместе с молодыми произвсндстшенниками про-

водят они пионерские обо!ры и вечера. Оформляют пионеры

стенгазету, готовят сценарий какого-то мероприятия — как раз

кстати деловой совет старшего друга — вожатого. Особенно та-

кого, как Михаил Бахарев. Работает он электромонтгером дис-

петчерского оборудования цеха КИП и А, недавно стал кандида-

том в члены КПСС. На заводе он избран членом «Комоомолызко-
го прожектора». Теплр отзываются ребята и о других вожатых-

производственниках — Ольге Романенко из сырьевого цеха № 2
и лаборантке Галине Алексеевой.

ФЕСТИВАЛЬ „КРАСНАЯ   ГВОЗДИКА"
Зал Дома кУльтуры горня-

ков. Оживленно беседуют зри-

тели. Сегодня они станут уча-

стниками фестиваля политиче-

ской песни «Красная гвозди-

ка».
Занавес медленно открывает-

ся. На фрне развернутого
красного знамени — комсомоль-

цы 8 «Б» класса. Они немного
волнуются.  Их можно понять:

выступать первыми всегда

трудно.

Затем сцена предоставляется

пионерам 5 «Б» (класса, они

(наполнили    песню    «Что   тебе

снится, крейсер «Аврора»?».
Зрители дружно аплодируют.

Самым красочным и интерес-
ным стало выступление комсо-

мольцев 9 «А» класса. Призы-
вом к борьбе против фашизма

прозвучала в ик исполнении

песня о Чили. Ребята из 9 «А»
стали  победителями   конкурса.

Фестиваль политической пес-

ни стал призывом к счастью и

миру.

После фестиваля участники

его посмотрели отрывок из ки-

нофияыма о Владимире Ильиче
Ленине. Затем они участвова-

ли в конкурсах  и  танцах.

Т. ВЕСЕЛОВА.
8   «Б»  класс школы №  1.
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ОТВЕТСТВЕННАЯ ЗАДАЧА -
ОТСТРЕЛ   ЛОСЕЙ

Как никогда рано начинается

нынче охота на лосей. Уже завт-

ра раздадутся в лесах голоса за-

гонщиков и первые выстрелы, пер-
вые килограммы деликатесного

продукта — лосиного мяса — по-
ступят на приемные пункты за-

готконторы.
(В ирошедшем сезоне охотники

Сланцевского района сдали госу-
дарству свыше семи тонн перво-

сортной лосятины, причем охоту

провели организованно и в крат-
чайшие сроки, несмотря' на рано
выпавший глубокий снег. Особен-
но хорошо справились с этим важ-
ным делом команды охотколлекти-

вов Северо-Западного СМУ треста
«|Коксохиммонтаж»        (начальник
команды М. И. Васильев), грузо-
вого автрпредприятия (А. С. Же-
ляэков), регенератного завода
(Б. Н. Травников). Все это помог-

ло нашему районному обществу
охотников и рыболовов занять

первое место в области по отстре-

лу лосей.
Нынче требования будут еще

выше — первый год пятилетки ка-

чества заставляет и нас тщатель-

нее готовиться к выполнению
важной   государственной    задачи.

А если учесть, что в основном ло-
сятина идет на экспорт, то, оказы-

вается, мы тоже в ответе за меж-

дународный престиж нашей стра-

ны. На заседании совета общест-
ва мы обсудили организацию от-

стрела лосей, познакомили охот-

ников с новыми требованиями к

проведению охот.

В этом сезоне предстоит добыть
54 лося, это на 12 животных боль-
ше, чем в прошлом. Поэтому, что-

бы справиться с поставленной за-

дачей, надо иметь мобильные и

дисциплинированные         команды,

укомплектованные наиболее до-
стойными охотниками. Следова-
тельно, кандидатуры их должны

быть известны и руководству пред-

приятий. Для облегчения пресле-

дования разрешено иметь с собой
собак.

Горисполком обязал админист-

рации организаций, в которых есть

охотничьи коллективы, обеспечи-
вать их транопортом в дни охоты

на лосей. Крайне важно проинст-
руктировать всех членов команды
о правилах !обяавьГ, о том, что ни
в коем случае нельзя отстреливать

лосей больше, чем выдано разре-

шений,     что  лица,    виновные    в

этом, будут привлекаться к ответ-

ственности. Кроме того, каждую

(команду будет контролировать

(кто-либо из членов совета. Это
помогает, мы убедились на опы-

те, избежать многих недоразуме-

ний.
Но одно дело добыть лося,

тщательно разделать тушу, предъ-

явить ее ветеринарному надзору.
Надо еще довезти ее до приемных
пунктов заготконторы, от четкой
работы которой в немалой степени

зависит успех предстоящей охоты.

Каждый коллектив получил
подробную инструкцию о порядке

отстрела лосей в нынешнем сезо-

не, каждой команде определены

участки, в которых они будут охо-

титься. Совет районного общества
охотников и рыболовов объявил
конкурс на лучшее выполнение

плана отстрела лосей. Команда-
победительница будет награждена

спортивной лицензией на лося, а
другие призеры получат дипломы.

Практика прошлых лет позволя-

ет надеяться, что и нынче наши
охотники успешно справятся с
важной задачей — поставкой ло-

синого мяса государству. Это бу
дет ответом на решения XXV
съезда партии об увеличении про

иэводства продуктов питания для
населения.

Д. ЛАВРЕНТЬЕВ,
председатель районного обще-
ства охотников и рыболовов.

, Н о р р е с-

ш 1 понденты

1 ТАСС и АПН

сообщают...

ТЕНИ

В    странах    капитала

ТРАГЕДИЯ
ФЕРМЕРОВ

Недавно австралийские газеты
запестрели заголовками: «Ферме-
ры забивают скот, закапывая ту-

ши  животных в ямы!».
Что же случилось на этом дале-

ком континенте со скотом? Может
быть, разразилась какая-то эпиде-

мия и фермеры забивают больных
животных, -мясо которых нельзя

употреблять в пищу? Нет. Уничто-
жаются здоровые коровы и те-

лята.
Объяснение — простое. Ряд

районов Австралии постигла засу-

ха. Крупные капиталистические

фермы, располагающие огромны-
ми стадами и десятками тысяч гек-

таров земли, сравнительно легко
перенесли это бедствие. Они в ав-

тофургонах перевезли скот на

дальние пастбища с хорошим

травостоем, прикупив также ком-
бинированных кормов. А вот мел-
кие и дредние фермы попали в тя-
желое положение.

В последние годы в Австралии,
как и в друлих капиталистических

странах, подокочили цены на го-
рючее, химикаты, сельскохозяйст-
венные машины, поднялись и на-

логи. А тут еще засуха.

В австралийских городах и сей-
час, при массовом уничтожении
скота, розничные цены на продук-

ты продолжают непрерывно расти.

Словом, монополии делают - все
для получения сверхприбылей.

А мелкие фермеры разоряются,

пополняя собой армию безработ-
ных в городах, перекочевывая из

своих сельских усадеб в городские

трущобы. Таков их удел, впрочем,

не в одной лишь Австралии, но и

в любой капиталистической стране,
будь то США, или Канада, или

страны Западной Европы. С 1960
по 1974 год, например, в Бельгии
разорилось 43,9 процента всех хо-

зяйств деревни, в Англии — 40,7,
в Дании — 33,8,

И. АРТЕМОВ,
обозреватель ТАСС.

Инфляция, усиливающаяся

депрессия, рост безработицы —

таковы сегодня характерные
черты экономики Пуэрто-Ри-
ко—владения США, имеюще-
го статус «свободно присое-
динившегося»  государства.

Американские монополии

контролируют 80 процентов

экономики страны, ежегодно
выкачивая из нее более двух
миллиардов долларов прибы-
лей. Подавляющее же боль-
шинство населения Пуэрто-
Рико живет в нищете.

НА СНИМКЕ: в таких ла-

чугах живут пуэрториканцы в

городе Понсе.
Фото АДН—ТАСС

Т е л е в ид е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
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9.10 — «зНа зарядку становись!».

9.30 — '«Будильник». 10.00 —

Служу Советскому Союзу!» 11.00

- Встреча юнкоров телестудии

«Орленок» с Героем Социалисти-
ческого Труда, лауреатом Ленин-

ской и Гбсударственных премий,

генеральным конструктором О. К.
Антоновым. 12.00 — «Музыкаль-
ный киоск». 12,30 — «Сельский
час». 13.30 — «Книжная лавка».

14.15 — Премьера телевизионного

художественного фильма «Доро-
га». 15.20 — «(Сегодня — День
работников автомобильного транс-

порта». Выступление министра ав-

Кино

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
29 октября — цветной широкоэк-

ранный фильм «Без права на
ошибку». Начало в  17, ,21 час 15
минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД».    29  ок

тября — новый франко-итальян-
ский цветной широкоэкранный ки-

нофильм «Зорро». (Две серии).
Начало в 10, 12.30, 18.15, 21 час.

Для детей. «Конец «Сатурна». На-
чало в 15 часов. 30 октября —

«Зорро*. (Две серии). Начало в

10,  12.45,  15.30, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 октября
— «Алиса здесь больше не живет».

Начало в 17, 19, 21 час.

томобильного транспорта РСФСР
Е. Г. Трубицына. 15.35 — Кон-
церт для работников автомобиль-
ного транспорта. 16.25 — Между-
народная панорама. 16.55 — Про-
грамма (мультипликационных филь-
мов. 17.|2б — Премьера фильма-
концерта «Стихов любимейшие
строки». 18.15 — «Клуб кинопу-

тешествий». 19.15 — «Советский
Союз глазами зарубежных го-

стей». 19.25 — «Человек-амфибия».
Художественный фильм. 21.00 —

«(Время». 21.30 — «Артлото». Эст-
радная программа. 22.40 — Чем-
пионат Европы по регби. Сборная
СССР — сборная Швеции. По
окончании —  Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
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17.00 — «Неделя голубого эк-

рана». 17.20 — «От 14 до 18».
17.50 — «Для дома, для семьи».

Телевизионный журнал. 18.25 -^

Ф. Лоу. «Моя прекрасная леди».

Спектакль Киевского государствен-

ного театра оперетты». Цв. тел.

20.55 — «Что ты чувствуешь, че-

ловек?». Научно-популярный фильм
«Ралли». Киноочерк. Цв. тел.

21.30 — «Монитор».

НА СТАДИОН
«химик»

ТРЕБУЕТСЯ

ЗАВЕДУЮЩИЙ СТА-
ДИОНОМ.

Обращаться в завком

СПЗ «Сланцы» или по те-

лефону № 5-11-22.
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В то время, как английский
капитализм старается выпу-

таться из нынешнего кризиса,
рабочий класс страны сталки-

вается с новыми и новыми
проблемами. Все они так или

иначе связаны с попытками
правящего класса преодолеть

экономические трудности за

счет трудящихся. Буржуазия
хочет восстановить позиции в '
мировой торговле, добиться

.нормального состояния платеж-

го баланса,, модернизировать

экономику, ^поддержать фунт
стерлингов как международную

валюту — и все за счет трудо-

вой Англии.
А для рядовых англичан это

означает рекордную для после-

военного периода безработицу,
беспрецедентный рост цен абсо-
лютно на все — от бытовых
услуг до школьных обедов.

! Недавно прошедшие конфе-
ренции Британского конгресса

тред-юнионов и лейбористской
партии, к сожалению, одобрили
центральный пункт стратегии

правых лейбористских лидеров,
так называемый     «социальный

1Г0 КОНТРАКТА"
контракт». Этот контракт осу-
ществляется уже второй год.

Он исходит из того, что якобы
плавной причиной инфляции яв-
ляется рост заработной платы.
В обмен на согласие тред-

юнионов сдерживать этот рост

правительство обещало снизить

уровень (безработицы. Тред-
юнионы выполнили свои обяза-
тельства, йравительство — нет.

Левое крыло лейбористской
партии и английские коммуни-
сты выступают против «со-

циального контракта». Они тре-

буют выработки иной страте-

гии, чтобы вывести Англию из

тупика. Для этого необходимо
прежде всего сократить воен

ные расходы. Надо положить

конец огромному экспорту ка

питала и ввести контроль над

импортом, чтобы защитить анг-

лийскую промышленность.

М. КАСТЕЛЛО,
английский журналист.

(АПН).
Лондон.

сланцевскому мясокомбинату

ТРЕБУЮТСЯ
ВЕТЕРИНАРНЫЙ ВРАЧ,
ОБВАЛЬЩИК МЯСА,
КОЧЕГАР парового котла.

Обращаться по телефону № 2-31-02.

'-<*._

Администрация.
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СЛАНЦЕВСКОЙ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЕ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
"" ■ " ■ ..... " —.............       ' ...........        ' — ............

МАШИНИСТКА,
ПОВАР,
САНИТАРКА-БУФЕТЧИЦА,
САНИТАРКИ-УБОРЩИЦЫ,
ПРАЧКИ.

Администрация.
3—2

С 29 ПО 31 ОКТЯБРЯ
универмаг Сланцевского райпо

ПРОВОДИ Т
ШИРОКУЮ РАСПРОДАЖУ ТОВАРОВ

осенне-зимнего ассортимента:

одежды, обуви, трикотажа и тканей
(отечественного и импортного производства).

Не забудьте посетить наш универмаг — здесь вы

сможете приобрести необходимые покупки!
3—3
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